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4a. REUNION – 4a. SESION ORDINARIA– 21 DE ABRIL DE 2016 

Presidencia del señor concejal Nicolás Vitalini  

Secretaria: señora Marisa Pignatelli 

Prosecretario: señor Pablo Larrañaga 

 

 

CONCEJALES PRESENTES 

ARIENTE, Paola Vanesa 
COMPAGNONI, Fernando Matías 

ERCOLI, Roberto Raúl  

GERARDI, Betiana Florencia 

GIMENO, Ezequiel Alberto 

GONZALEZ, Andrea Vanina 

IANTOSCA, Miriam 

INSAUSTI, María de las Mercedes 

ITALIANO, Matías Adolfo 

LEMOS, Julián  

LERA, Matías 

MANDARA, Gustavo Javier 

MARTINEZ, Soledad 

MARTINEZ EIZAGUIRRE, Juan Manuel 

MASSARELLA, Sergio Hugo 

NUÑEZ FARIÑA, Maximiliano 

PERA, Ricardo  

PISANI, María Soledad 

RIVAS GODIO, Constanza 

ROSENFELT, Pablo Martín 

SALABERRY, Marcelo Martín 

SANTOMASSIMO, Leandro 

STREITENBERGER, Marcos 
VITALINI, Nicolás 

S U M A R I O 

1 - Ausen“ias e In“orpora“iones.(P.3) 

2 - Aproba“ión ”e A“tas.(P.3) 

3 - Asuntos Entra”os 

 
I - Comuni“a“iones Ofi“iales.(P.3) 

II - Proye“tos Presenta”os.(P.4) 

III - Pe”i”os ”e Parti“ulares.(P.6) 

IV - Despa“hos ”e Comisión.(P.6) 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

4 - Tratamientos sobre tablas. 

I - Proye“tos ”e resolu“ión ”e“lara“iones ”e 

Interés Muni“ipal, Exptes. 232, 287, 317 

y 319-HCD-2016.(P.7)  

II - Proye“to ”e or”enanza soli“itan”o la 

instala“ión ”e elementos ”e señalé“ti“a 

e ilumina“ión en el Barrio Domingo 

Perón, Exp. 309-HCD-2016.(P.7) 

III - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o el 

urgente nombramiento ”e fis“ales en el 

Departamento Ju”i“ial ”e Bahía Blan“a, 

Exp. 302-HCD-2016.(P.7) 

IV - Proye“to ”e or”enanza otorgan”o el 

Re“ono“imiento Ciu”a”ano al Sr. A”olfo 

José Enrique Lista , Exp. 303-HCD-

2016.(P.8) 

V - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo informe sobre la 

fa“tibili”a” ”e la implementa“ión ”el 

sistema Uber en la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a, Exp. 304-HCD-2016.(P.8) 

VI - Proye“to ”e or”enanza mo”ifi“an”o la 

Or”enanza N° 12.711, Exp. 1.334-HCD-

2015.(P.9) 

VII - Proye“to ”e or”enanza ”e autorizan”o al  
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Hospital Muni“ipal Dr. Leóni”as 

Lu“ero  a a”ju”i“ar la Li“ita“ión 

Públi“a N° 3009/2015, Exp. 1.375-HCD-

2015.(P.9)  

VIII - Proye“to or”enanza ”e autorizan”o al 

Hospital Muni“ipal Dr. Leóni”as 

Lu“ero  a a”ju”i“ar la Li“ita“ión 

Públi“a N° 3012/2015-3005/2016, Exp. 

1.374-HCD-2015.(P.9)  

IX - Proye“to or”enanza ”e autorizan”o al 

Hospital Muni“ipal Dr. Leóni”as 

Lu“ero  a a”ju”i“ar la Li“ita“ión 

Públi“a N° 3011/2015, Exp. 1.377-HCD-

2015.(P.9) 

X - Proye“to or”enanza ”e autorizan”o al 

Hospital Muni“ipal Dr. Leóni”as 

Lu“ero  a a”ju”i“ar la Li“ita“ión 

Públi“a N°3010/2015, Exp. 1.378-HCD-

2015.(P.9) 

XI - Proye“to or”enanza ”e autorizan”o al 

Hospital Muni“ipal Dr. Leóni”as 

Lu“ero  a a”ju”i“ar la Li“ita“ión 

Públi“a N° 3008/2015, Exp. 1.379-HCD-

2015.(P.9) 

5 - Or”en ”el Día. 

I - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

informe ”el esta”o a“tual ”e Uni”a”es 

Sanitarias y Centros ”e Salu”, Exp. 

22-HCD-2016.(P.10) 

II - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo brin”e ”atos 

provenientes ”e los Registros ”e Salu” 

”el Primer Nivel ”e Aten“ión, 

re“aba”os por el software SiSalu”, 

Exp. 55-HCD-2016.(P.10) 

III - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la Jorna”a ”e 

A“tualiza“ión O”ontológi“a, Exp. 206-

HCD-2016.(P.10) 

IV - Proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza Nº 12.599 

al ve“ino Raúl Yaeger, Exp. 33-HCD-

2016.(P.10) 

V - Proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza Nº 12.599 

al ve“ino Leslie Omar Mauri, Exp. 34-

HCD-2016.(P.10) 

VI - Proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza Nº 12.599 a 

la ve“ina Mirta Mabel Van”er Ploeg, 

Exp. 78-HCD-2016.(P.10) 

VII - Proye“to ”e or”enanza imponien”o el 

nombre Barrio Enrique Cabré Moré  

al se“tor “ompren”i”o por las “alles 

Punta Alta, Parera, Rawson y Cristo 

Re”entor, Exp. 300-HCD-2015.(P.10) 

VIII - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Esta”o Na“ional que al Patio 

Re“reativo pertene“iente al 

Ferro“arril, ”elimita”o por las “alles 

Magallanes y Cabral, se lo ”enomine 

Vi“ente Chi“he  Elissi, Exp. 825-

HCD-2015.(P.10) 

IX - Proye“to ”e or”enanza in“orporan”o un 

inmueble al Patrimonio Muni“ipal, Exp. 

1.267-HCD-2015.(P.10) 

X - Proye“to ”e or”enanza a“eptan”o la 

”ona“ión efe“tua”a por la Geren“ia ”e 

Rela“iones A“a”émi“as ”e OSDE, ”e 

bienes muebles “on ”estino a la 

Se“retaría ”e Salu”, Exp. 162-HCD-

2016.(P.10) 

XI - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e 

Seguri”a” e Higiene a la “ontribuyente 

Lu“ía Delta Enepan, ”e a“uer”o a lo 

pres“ripto por la Or”enanza Nº 12.925, 

Exp. 1.092-HCD-2015.(P.11) 

6 - Manifesta“iones y Homenajes.(P.11) 

       -Apén”i“e.(P.16) 
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-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los 

veintiún ”ías ”el mes ”e abril ”e 2016, a 

la hora 14:50. 

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos “omienzo a la sesión 

”el ”ía ”e la fe“ha, toman”o lista por 

Se“retaría a los “on“ejales presentes. 

-Se toma asisten“ia en“ontrán”ose presente 

la totali”a” ”el Cuerpo. 

2 

APROBACION DE ACTAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Han si”o entrega”os 

en formato ”igital los Diarios ”e Sesiones N° 1 

y 2 ”el ”ía 7 ”e abril ”e 2016, respe“tivamente. 

3 

ASUNTOS ENTRADOS 

 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Exp. 291-HCD-2016:  Tribunal ”e Faltas. Soli“ita 

mo”ifi“a“ión al Có”igo ”e E”ifi“a“ión. 

-Promulgan”o “on el Nº 18.375: Autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo ”el uso Esta“ión 

”e servi“io ”ual, “ombustibles líqui”os y GNC, 

servi“io ”e lubri“entro, auxilio me“áni“o y me“áni“a 

ligera tanto para vehí“ulos menos “omo también 

pesa”os, bar y restaurant “on área ”e juegos interior 

y zonas ”e expansión al exterior, plaza blan“a, gran 

parque ver”e “on foresta“ión y equipamiento y playa ”e 

“amiones  en el inmueble ubi“a”o en Ruta 3 km. 704,5. 

-Con el Nº 18.376: Mo”ifi“an”o los Artí“ulos 21° y 

21° bis ”e la Or”enanza N° 15,432, referi”a al 

Servi“io ”e Remis, y los Artí“ulos 33° y 33° bis, ”e 

la Or”enanza N° 15,431, referi”a al Servi“io ”e Taxi. 

-Con el Nº 18.379: Eximien”o a la Sra. Leti“ia 

Rossi, ”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” 

e Higiene. 

-Con el Nº 18.380: Disponien”o el re“ono“imiento ”e 

”años materiales o“asiona”os al Comer“io La Casa ”e 

las Pilas . 

-Con el Nº 18.381: Eximien”o a la Sra. Hil”a E. 

Suárez ”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” 

e Higiene. 

-Con el Nº 18.382: De“laran”o ”isuelto el Consor“io 

formaliza”o para la eje“u“ión ”e la Obra Extensión 

”e Desagües Cloa“ales en “alle Uruguay. 

-Con el Nº 18.383: De“laran”o ”e Utili”a” Públi“a y 

Pago Obligatorio la obra Extensión ”e la Re” ”e 

Desagües Cloa“ales en “alles ”el Barrio El Sol – Etapa 

I.  

-Con el Nº 18.384: De“laran”o ”e Utili”a” Públi“a y 

Pago Obligatorio la obra Extensión ”e la Re” ”e 

Desagües Cloa“ales en “alles ”el Barrio Stella Maris – 

I Etapa . 

-Con el Nº 18.385: Autorizan”o la eje“u“ión ”e la 

Obra Extensión ”e Re” Cloa“al en “alle Gambartes al 

3400 . 

-Con el Nº 18.387: Ponien”o al “obro la obra 

Extensión ”e la Re” ”e Desagües Cloa“ales en “alles 

”el Barrio Stella Maris – II Etapa . 

-Con el Nº 18.388: Autorizan”o la obra Extensión  

”e la re” ”omi“iliaria ”e gas natural en “alles 

Capitán Negri, Capitán Poletti, Lestani y Estivariz . 

-Con el Nº 18.389: Disponien”o re“ono“imiento ”e los 

”años materiales o“asiona”os al vehí“ulo propie”a” ”el 

Sr. Carlos Alberto Sosa. 

-Con el Nº 18.390: Se ”an por finaliza”as las 

fun“iones ”el Ing. Mar“elo R. Lauquen “omo Presi”ente 

”e los Consor“ios entre Ve“inos y Muni“ipali”a”, 

”esignan”o en su reemplazo al Se“retario ”e 

Infraestru“tura Ing. Guillermo O. Manrique. 

-Con el Nº 18.391: Ponien”o al Cobro la obra 

Extensión ”e la Re” ”e Desagües Cloa“ales en “alles 

Castelli, F. Espinoza, y A. Yupanqui . 

-Con el Nº 18.392: Disponien”o el re“ono“imiento ”e 

los ”años materiales pro”u“i”os en el vehí“ulo 

parti“ular propie”a” ”e Mariangeles Soria. 

-Con el Nº 18.393: Autorizan”o la eje“u“ión ”e la 

obra Extensión ”e re” ”e Gas Natural Domi“iliario en 

Agustin ”e Arrieta y “alle Hernan”arias . 

-Con el Nº 18.394: De“laran”o ”e Utili”a” Públi“a y 

Pago Obligatorio la Repavimenta“ión ”e la “alle 

Bravar”, entre Tu“umán y 9 ”e Julio  

-Con el Nº 18.395: Imponien”o el nombre ”e Daiana 

Herlein  a un se“tor ”el Parque ”e Mayo ubi“a”o en 

“er“anías ”e la EGB N° 17. 

-Del Departamento Eje“utivo: 

-Exp. 276-HCD-2016: Gelatti Juan Fran“o. Soli“ita 

Inspe““ión Previa Distribui”ora Vi“ente Lopez N° 
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749.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías, Control y 

Preserva“ión ”el Me”io Ambiente y Salu” Públi“a) 

-Exp. 277-HCD-2016: López An”rés. Soli“ita 

Fa“tibili”a” Pub Con“ert “alle 11 ”e Abril N° 602.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Control y Preserva“ión 

”el Me”io Ambiente) 

-Exp. 279-HCD-2016: Departamento Territorial. 

Soli“ita Ins“rip“ión ”e Inmueble a favor ”e la Comuna. 

(A las Comisiones Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 280-HCD-2016: Soru“o Mirta Susana. Soli“ita 

Inspe““ión Previa Drago N° 2868, Can“ha Futbol 5.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Control y Preserva“ión 

”el Me”io Ambiente) 

-Exp. 281-HCD-2016: Departamento Territorial. 

Soli“ita Ins“rip“ión inmueble a favor ”e la Comuna.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 282-HCD-2016: Riquelme Melisa. Soli“ita 

Inspe““ión previa en Astolfi N° 1280 para instala“ión 

Fabri“a ”e Premol”ea”os y Ofi“inas A”m. 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

garantías y Control y Preserva“ión ”el Me”io Ambiente 

-Exp. 283-HCD-2016: Biernat Carolina. Soli“ita 

fa“tibili”a” galpón Zelarrayan Nº 2537.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y garantías y Control y Preserva“ión 

”el Me”io Ambiente) 

-Exp. 288-HCD-2016: Aso“ia“ión Civil Cee Ser Bahía. 

Soli“ita Inmueble.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y 

Segun”a ”e Ha“ien”a) 

-Exp. 289-HCD-2016: Ingeniería ”e Tránsito. Soli“ita 

senti”o úni“o ”e “ir“ula“ión “alle Bélgi“a 1000. 

tránsito Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a 

-Exp. 290-HCD-2016: Jara Gra“iela y Ceballos 

Margarita. Soli“ita forma“ión ”e Consor“io Agua 

Potable.(A las Comisiones ”e Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a y Control y Preserva“ión ”el 

Me”io Ambiente) 

-Para nuevo tratamiento: 

-Exp. 575-HCD-2007: Miguez Sergio Manuel. Soli“ita 

Renova“ión Permiso Fun“ionamiento Sala Extra““ión y 

Fra““ionamiento Miel. 

-Exp. 173-HCD-2015: Subse“retaría Niñez A”oles“en“ia 

y Flia. Soli“ita autoriza“ión uso ”e instala“iones. 

-Exp. 880-HCD-2015: Ve“inos ”e “alle A. Perez 2200 – 

2300 y “alle Punta Alta 3200. Forma“ión ”e Consor“io 

Re” Cloa“al. 

-Respuestas re“ibi”as. 

-Exp. 1.429-HCD-2012: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo informe a“er“a ”el Programa ”e Seguri”a” 

Alerta Bahía presenta”o el 22 ”e Septiembre ”e 2011. 

-Exp. 329-HCD-2013: Invitan”o a Comer“ios Lo“ales 

a”herirse al Portal Web Pre“ios en su Sitio . 

-Exp. 1.160-HCD-2015: Espa“io Iguala”os Bahía 

Blan“a. Soli“ita in“orpora“ión ”el Cole“tivo Trans en 

los Programas Muni“ipales ”e Empleo. 

 

II  

Proyectos Presentados 

-Exp. 274-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo evalúe la 

fa“tibili”a” ”e exten”er la Re” ”e Gas Natural en las 

“alles Avellane”a, entre Pbro. Bigio y R. Guiral”es, 

autoría ”el “on“ejal Salaberry. (A la Comisión ”e 

Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 286-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

”isponien”o el finan“iamiento transitorio ”el Boleto 

E”u“ativo por parte ”el Muni“ipio, autorías ”e los 

“on“ejales Iantos“a, Insausti, Eizaguirre.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garanrtías, Segun”a ”e Ha“ien”a e 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial) 

-Exp. 287-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal La Exposi“ión 

Semillas ”e la Esperanza  organiza”a por la 

Aso“ia“ión Soka Gakkai Interna“ional ”e Argentina, 

autoría ”el “on“ejal Italiano. 

-Exp. 292-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

Presenta“ión ”e Certifi“a”o Libre Deu”a ”e Obra So“ial 

Aportes y Contribu“iones, autoría ”el “on“ejal Pera.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Planifi“a“ión y 

Promo“ión ”el Desarrollo E“onómi“o So“ial) 

-Exp. 295-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo arbitre los 

me”ios para inter“e”er ante ”istintas Empresas para 

atenuar la grave situa“ión ”e los ”istintos Hospitales 

”e la Ciu”a”, autoría ”el “on“ejal Nuñez Fariña.(A las 

Comisiones ”e Salu” Públi“a y Defensa ”el Consumi”or y 

Usuarios ”e Servi“ios Públi“os) 

-Exp.  296-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”iere la posibili”a” ”e 

gestionar fon”os provenientes ”e la Provin“ia para las 

Obras ”e “loa“as en Cabil”o, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A las Comisiones ”e Control y Preserva“ión 

”el Me”io Ambiente) 

-Exp. 297-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a los Me”ios ”e Comuni“a“ión Televisivos 

”e Bahía Blan“a in“orporen en sus programas Me”ios ”e 
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Comuni“a“ión Visual a”i“ional que se utili“e 

subtitula”o o“ulto. Lenguaje ”e Señas, autorías ”e los 

“on“ejales González, Iantos“a, Italiano, Martinez, 

Nuñez Fariña.(A las Comisiones ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial y Defensa ”el Consumi”or y Usuarios ”e 

Servi“ios Públi“os) 

-Exp. 300-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el 100° Aniversario 

”el Club Atléti“o Liberta” ”e Villa Rosas, autoría ”el 

“on“ejal Compagnoni a“ompaña”o ”e los “on“ejales 

Martínz, Streitenberger, Compagnoni.(A las Comisiones 

”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial) 

-Exp. 301-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informes en 

rela“ión a ”os inmuebles, autoría ”e los “on“ejales 

Nuñez Fariña.(A la Comisión ”e Control y Preserva“ión 

”el Me”io Ambiente) 

-Exp. 302-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o el urgente nombramiento ”e Fis“ales en el 

Departamento Ju”i“ial ”e Bahía Blan“a, autoría ”el 

“on“ejal Eizaguirre a“ompaña”o ”e los “on“ejales 

Iantos“a e Insausti. 

-Exp. 303-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza otorgan”o 

el Re“ono“imiento Ciu”a”ano ”el Parti”o ”e Bahía 

Blan“a  al Sr. A”olfo Jose Enrique Lista, autoría ”el 

“on“ejal Man”ara. 

-Exp. 304-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre la 

fa“tibili”a” ”e la implementa“ión ”el Sistema UBER en 

la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, autoría ”el “on“ejal Pera.  

-Exp. 305-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o a la Se“. De Infraestru“tura informe sobre 

Inventario ”e Bienes Muebles (Maquinarias) existentes 

en “a”a una ”e las Delega“iones Muni“ipales, autoría 

”el “on“ejal Salaberry. 

-Exp. 306-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

“onvo“an”o al Se“retario ”e Infraestru“tura a los 

efe“tos ”e informar sobre las tareas ”e ba“heo 

“ontrata”as a empresas priva”as, gra”o ”e avan“es y 

“ontroles ”e “ali”a” efe“tua”os, autoría ”el “on“ejal 

Salaberry.  

-Exp. 307-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza “rean”o la 

Uni”a” Planifi“a”ora para generar los Planes 

Dire“tores ”e los Parques ”e Mayo e In”epen”en“ia, 

autoría ”e la “on“ejal Pisani, a“ompaña”a ”e los 

“on“ejales Martínez, Streitenberger, Compagnoni,(A las 

Comisiones ”e Control y Preserva“ión ”el Me”io 

Ambiente e Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos 

Humanos y Garantías) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Para soli“itar el ingreso fuera 

”e término para su posterior reserva y 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 317-HCD-2016, 

proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e Interés 

Muni“ipal el 12° Festival Latinoameri“ano ”e 

Instala“ión ”e Software Libre.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para soli“itar el ingreso fuera ”e 

término para su posterior reserva y tratamiento 

sobre tablas ”el Exp. 319-HCD-2016, proye“to ”e 

resolu“ión ”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el 

Seminario ”el Dr. Steven Wise. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para soli“itar el ingreso fuera ”e  

término para su posterior reserva  y tratamiento 

sobre tablas ”el Exp. 309-HCD-2016, minuta ”e 

“omuni“a“ión soli“itan”o la instala“ión ”e 

elementos ”e señalé“ti“a e ilumina“ión para la 

“orre“ta i”entifi“a“ión ”el “omplejo urbano Juan 

Domingo Perón. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para soli“itar la 

reserva ”el Exp. 302-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Para soli“itar la reserva ”el 

Exp. 303-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para soli“itar la reserva ”el Exp. 

304-HCD-2016. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Para soli“itar la reserva ”el 

Exp. 305-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Para soli“itar solo la reserva 

”el Exp. 306-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la reserva solamente ”el mn“iona”o 

expe”iente. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para soli“itar la reserva ”el Exp. 

287-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MANDARA.- Para soli“itar el ingreso fuera 

”e término ”el ”espa“ho para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.334-HCD-

2016, mo”ifi“a“ión ”e Or”enanza N° 12.711.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ponemos el Cuerpo 

en Comisión para reunir las firmas ”e los 

expe”ientes. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 15:10. 

-A la hora 15:25. 

III 

Pedidos de Particulares 

-Exp. 293-HCD-2016: Diego Caiola. Soli“ita eximi“ión 

”el pago ”e las Tasas y Dere“hos Muni“ipales.(A las 

Comisiones ”e Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 294-HCD-2016: Osval”o Gobbi. Soli“ita 

eximi“ión ”e Dere“hos ”e Constru““ión.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a) 

-Exp. 298-HCD-2016: Aso“ia“ión Salu” Ambiental en 

A““ión. Presenta inquietu” ante instala“ión ”e antenas 

”e Telefonía Celular.(A las Comisiones ”e Control y 

Preserva“ión ”el Me”io Ambiente e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 299-HCD-2016: Barrio San Igna“io. Presenta 

inquietu” ante soli“itu” ”e “ambio ”e re“orri”o ”e 

Línea ”e Omnibus 507.  

IV 

Despachos de Comisión 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA  

-Exp. 1.244-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la provisión ”e 

espe“ies arbóreas para el Jar”ín ”e Infantes N° 951. 

-Exp. 25-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la instala“ión 

”e un semáforo en la interse““ión ”e las “alles 

Dorrego y Bran”sen.  

-Exp. 40-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la extensión ”e 

res ”e gas natural en “alles ”el Barrio 17 ”e Mayo. 

-Exp. 112-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe a“er“a 

”el Parque In”epen”en“ia. 

-Exp. 128-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la repara“ión, 

relleno y a“on”i“ionamiento ”e la “alle Cór”oba entre 

Camino Sesqui“entenario y Ro”olfo Kursh. 

-Exp. 137-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto remitien”o 

al Departamento Eje“utivo el men“iona”o expe”iente 

referi”o a la Li“ita“ión Públi“a para amplia“ión y 

refa““ión ”el Jar”ín ”e Infantes N° 950. 

-Exp. 157-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la puesta en 

valor ”el playón “an“ha ”e básquet ubi“a”o en Teniente 

Farías al 1500. 

-Exp. 194-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la reposi“ión e 

instala“ión ”e in”i“a”ores y garitas ”e “ole“tivos. 

-Exp. 224-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la “onstru““ión 
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”e un puente peatonal sobre la “osta ”el Arroyo 

Napostá en interse““ión “on “alle Venezuela. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión.  

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

-Exp. 257-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el sitio ”e Internet 

www.ingenierowhite.“om . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión.  

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE  

-Exp. 1.253-HCD-2015, proye“to ”e ”e“reto remitien”o 

al Ar“hivo el men“iona”o expe”iente por el que la 

So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio Pe”ro Pi“o presentaba 

inquietu” por “olo“a“ión ”e antena en el se“tor. 

-Exp. 1.286-HCD-2015, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre 

estu”ios realiza”os para la extra““ión ”e metano 

genera”o por los resi”uos orgáni“os a“umula”os en el 

relleno sanitario. 

-Exp. 240-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre el 

tratamiento ”e resi”uos ”eposita”os en los “estos 

ubi“a”os en el mi“ro“entro ”e la “iu”a”.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión.  

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO Y 

SOCIAL 

-Exp. 2.056-HCD-2014, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a la Agen“ia ”e Desarrollo evalúe la 

posibili”a” ”e utilizar rezagos ”e neumáti“os en pisos 

para ”eportes en espa“ios ”e uso “omún y pavimento. 

-Al Or”en ”el  Día  ”e  la  próxima 

sesión.  

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS Y 

GARANTIAS 

-Exp. 1.358-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso Elabora“ión ”e pastas se“as  en el inmueble 

”e Bou“hart 1.403. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión.  

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS Y 

GARANTIAS Y SEGUNDA DE HACIENDA 

-Exp. 905-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o el Contrato ”e Lo“a“ión para el Museo ”el 

Deporte. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión.  

SALUD PUBLICA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS Y GARANTIAS 

-Exp. 243-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o Contrato ”e Be“a Colegia”a “on la Mé”i“a 

Camila Dau” para la forma“ión y “apa“ita“ión en el 

Servi“io ”e Gine“ología ”el Hospital Muni“ipal. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión.  

PRIMERA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS Y GARANTIAS 

-Exp. 16-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza eximien”o 

”el pago ”e la tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e 

Higiene a la Sra. María Alejan”ra S“hmi”t en un to”o 

”e a“uer”o a lo norma”o por la Or”enanza N° 12.925. 

-Al  Or”en  ”el  Día  ”e la próxima 

sesión.  

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO Y 

SOCIAL E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS Y GARANTIAS 

-Exp. 119-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la supera“ión ”e 

las restri““iones norma”as en el Có”igo ”e 

Planeamiento Urbano para el máximo ”esarrollo sobre 

línea muni“ipal para el uso ”epósito mayorista ”e 

artí“ulos ”e gastronomía, bazar y hogar  en Chi“lana 

935. 

-Al Or”en  ”el  Día  ”e  la próxima 

sesión.  

4 

TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura a los expe”ientes que han si”o 

”espa“ha”os. 

I 

DECLARACIONES DE INTERES MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los proye“tos ”e resolu“ión.  

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO LA INSTALACION DE 
ELEMENTOS DE SEÑALECTICA E ILUMINACION 

EN EL COMPLEJO URBANO                                 
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JUAN DOMINGO PERON 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

SOLICITANDO EL URGENTE NOMBRAMIENTO 
DE FISCALES EN EL DEPARTAMENTO JUDICIAL 

DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, el 

proye“to tiene “omo finali”a” soli“itar a los 

”istintos estamentos ”el Esta”o Provin“ial, a la 

Goberna”ora, al Presi”ente ”e la Cámara ”e 

Sena”ores, al Presi”ente ”e la Comisión ”e 

A“uer”os, y al Ministro ”e Justi“ia, que 

pro“e”an al urgente nombramiento ”e fis“ales ”el 

Departamento Ju”i“ial ”e Bahía Blan“a porque hoy 

hay “in“o uni”a”es fun“ionales ”e investiga“ión 

y jui“ios que no tienen fis“ales y eso genera un 

gran ”eterioro en el servi“io ”e presta“ión ”e 

justi“ia, que sabemos que está muy rela“iona”o 

también a la “onten“ión ”e las ví“timas que es 

un aspe“to muy importante a tener presente. 

Enten”emos que éste es un tema que viene ”e 

vieja ”ata y que las “uestiones políti“as que 

pue”en generar, ”iferen“ias en los 

nombramientos, en el análisis ”e pliegos, que 

son ”es”e ya “uestiones muy importantes que 

”eben ser “onsi”era”as por los ”istintos 

fun“ionarios, no pue”e ”e ninguna manera generar 

un ”eterioro tan importante “omo se ve hoy en 

las uni”a”es fun“ionales, al punto tal que 

genera un gran problema, to”a vez que los 

fis“ales a “argo ”e sus respe“tivas fis“alías 

tienen que subrogar en estas otras fis“alías y 

se genera un “úmulo ”e tareas muy importante, 

“on riesgo poten“ial ”e la salu” ”e los propios 

agentes fis“ales. 

Es por eso que estamos pi”ien”o que se 

pro”uz“an los nombramientos “on la mayor 

urgen“ia posible. 

Mu“has gra“ias.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

OTORGANDO EL “RECONOCIMIENTO 
CIUDADANO DEL PARTIDO DE BAHIA BLANCA  

AL SR. ADOLFO JOSE ENRIQUE LISTA” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORME SOBRE LA FACTIBILIDAD DE LA 

IMPLEMENTACION DEL SISTEMA UBER EN LA 
CIUDAD DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, “omo lo  

habíamos ”i“ho en una manifesta“ión ha“e ”os 

sesiones atrás, “umplimos man”an”o un proye“to 

”e resolu“ión al Departamento Eje“utivo “on la 

i”ea que exprese “uál es la a“titu” que va a 

tomar o “uál es la resolu“ión que en reali”a” 

piensa tomar. 

To”os ”ijimos que a la Argentina el Uber no 

iba a llegar, “reo que está sien”o un “laro 

”esafío -in“luso al mismo Gobierno ”e la “iu”a” 

”e Buenos Aires- y vemos que no solamente es una 

pelea ”e pobres “ontra pobres, sino que esto nos 

está llevan”o a una situa“ión ”on”e vemos que 

que”an involu“ra”os siempre o los usuarios o los 

trabaja”ores. 

Si tenemos que utilizar “omo ejemplo la “iu”a” 

”e Buenos Aires, tenemos que ”e“ir que la 

a“titu” ”el Eje“utivo ha si”o la “orre“ta y ”e 

he“ho hoy lo ha mostra”o “on las ”iferentes 

presenta“iones, y al ”e“ir que no tiene “abi”a 
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el Sistema Uber en la “iu”a” ”e Buenos Aires. 

Así y to”o, empezó ”e abajo ha“ia arriba y es lo 

que ha“e muy ”ifí“il ”e ahora en a”elante 

pararlo.  

Estaba miran”o una or”enanza que se hizo en 

Mar ”el Plata, para tomarla “omo ejemplo, ”on”e  

no solamente se “astiga a Uber sino también a 

los que integran la “a”ena ”e Uber, es ”e“ir, 

”ire“tamente al que “on”u“e el auto quitán”ole 

el “arnet ”e “on”u“tor y ”e “ierta manera 

ha“ién”olo partí“ipe ”e una aso“ia“ión ilí“ita. 

Por ahí suena ”emasia”o gravoso porque 

seguramente mu“ha ”e esa gente que está 

trabajan”o en el Sistema Uber ”ebe ser porque no 

tiene trabajo. 

Para “ono“er el sistema se utilizó, oh 

“asuali”a”, “omuni“arse “on un lugar ”e Esta”os 

Uni”os ”on”e está apli“a”o y ”on”e se está 

pelean”o. En Esta”os Uni”os se utiliza “omo un 

segun”o empleo, y en esta situa“ión que se 

en“uentra el país, la ver”a” “reemos que no se 

está utilizan”o “omo un segun”o empleo sino que 

se está utilizan”o “omo primero. 

A esto le sumamos el problema ”e la pelea ”e 

pobres “ontra pobres, le sumamos el tema ”e la 

afe“ta“ión laboral lo“al que sabemos que 

tenien”o Puerto, tenien”o un montón ”e “osas, 

ten”ríamos que ser una “iu”a” benefi“ia”a por un 

montón ”e situa“iones, y siempre o“upamos a 

través ”el tiempo y tenemos ante“e”entes que no 

sobresalen en lo bueno, “omo por ejemplo, el 

nivel ”e pobreza, el tema que pasamos a ser en 

un momento la segun”a “iu”a” “on mayor 

”eso“upa“ión. 

Queremos tratar ”e evitar que eso su“e”a, y 

sería muy bueno para to”os nosotros que por lo 

menos el Departamento Eje“utivo se exprese, pero 

también que el “ontrol lo hagamos to”os porque 

sin ninguna ”u”a este sistema viene a romper una 

forma, una “ostumbre, un benefi“io, que es la 

legali”a” ”e un sistema que to”os “ono“emos, sea 

transporte ”e “ombis llevan”o a nuestros hijos, 

sea taxi, sea remis, sea “ole“tivo, sea obreros 

a trabajar al Polo, nosotros “ono“emos la 

situa“ión ”el que nos lleva. En este “aso no 

vamos a saber ni “ómo está implanta”o. 

 Creo que tenien”o to”os los ante“e”entes en 

la mano “omo los que hoy les to“a vivir a la 

“iu”a” ”e Buenos Aires que se trasforma en un 

“aos porque no le pue”e en“ontrar una solu“ión, 

me pare“e que esto ”e pensar que a nosotros no 

nos va a llegar es pensar equivo“a”o.  

Me pare“e que está buena la preven“ión y 

estaría muy bueno que el Eje“utivo lo“al se 

explayara y que ”ijera que en la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a no hay lugar para Uber ni para ningún 

sistema que está fuera o al margen ”e la ley. 

Gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

MODIFICANDO LA ORDENANZA N° 12.711 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VII 

AUTORIZANDO AL HOSPITAL MUNICIPAL DE 
AGUDOS “DR. LEONIDAS LUCERO” A 

ADJUDICAR LICITACION PUBLICA N° 3009/2015 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

AUTORIZANDO AL HOSPITAL MUNICIPAL  A 
ADJUDICAR LICITACION PUBLICA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 

AUTORIZANDO AL HOSPITAL MUNICIPAL DE 
AGUDOS “DR. LEONIDAS LUCERO” A 
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ADJUDICAR LICITACION PUBLICA N° 3011/2015 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

AUTORIZANDO AL HOSPITAL MUNICIPAL A 
ADJUDICAR LICITACION PUBLICA N° 3010/2015 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XI 

AUTORIZANDO AL HOSPITAL MUNICIPAL  A 
ADJUDICAR LICITACION PUBLICA N° 3008/2015 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

5 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura al presente Or”en ”el Día. 

 I 

SOLICITANDO INFORME DEL ESTADO ACTUAL 
DE UNIDADES SANITARIAS                                         

Y CENTROS DE SALUD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el presente proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
BRINDE DATOS PROVENIENTES DE LOS 

REGISTROS DE SALUD DEL PRIMER NIVEL DE 
ATENCION, RECABADOS POR EL SOFTWARE 

SISALUD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA 
JORNADA DE ACTUALIZACION 

ODONTOLOGICA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

OTORGANDO LOS BENEFICIOS DE LA 
ORDENANZA Nº 12.599 AL VECINO RAUL 

YAEGER YAEGER 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

OTORGANDO LOS BENEFICIOS DE LA 
ORDENANZA Nº 12.599 AL VECINO LESLIE OMAR 

MAURI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

OTORGANDO LOS BENEFICIOS DE LA 
ORDENANZA Nº 12.599 A LA VECINA MIRTA 

MABEL VANDER PLOEG 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 
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VII 

IMPONIENDO EL NOMBRE “BARRIO ENRIQUE 
CABRE MORE” AL SECTOR COMPRENDIDO POR 
LAS CALLES PUNTA ALTA, PARERA, RAWSON Y 

CRISTO REDENTOR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

SOLICITANDO AL ESTADO NACIONAL QUE AL 
PATIO RECREATIVO PERTENECIENTE AL 

FERROCARRIL, DELIMITADO POR LAS CALLES 
MAGALLANES Y CABRAL, SE LO DENOMINE 

VICENTE “CHICHE” ELISSI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 

INCORPORANDO UN INMUEBLE AL 
PATRIMONIO MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

ACEPTANDO LA DONACION EFECTUADA POR 
LA GERENCIA DE RELACIONES ACADEMICAS 

DE OSDE, DE BIENES MUEBLES CON DESTINO A 
LA SECRETARIA DE SALUD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XI 

EXIMIENDO DEL PAGO DE LA TASA POR 
INSPECCION DE SEGURIDAD E HIGIENE A LA 
CONTRIBUYENTE LUCIA DELTA ENEPAN, DE 

ACUERDO A LO PRESCRIPTO POR LA 
ORDENANZA Nº 12.925 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el   Cuerpo  el  presente  proye“to ”e 

or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

6 

MANIFESTACIONES Y HOMENAJES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, en el ”ía ”e 

la fe“ha se reservó el Expe”iente 306 y 

“onsiguió las firmas para ser ”espa“ha”o, 

me”iante el “ual “onvo“amos al Se“retario ”e 

Infraestru“tura a este Cuerpo a los efe“tos ”e 

que pue”a informarnos respe“to ”e lo que viene 

o“urrien”o “on el Programa ”e Ba“heo en la 

“iu”a”. 

La “onvo“atoria surge no sin previamente haber 

vota”o en sesiones anteriores un pe”i”o ”e 

informes vin“ula”o al Programa ”e Ba“heo, pero 

en este “aso surge para po”er “ontar “on 

informa“ión respe“to ”el gra”o ”e avan“es en 

“a”a uno ”e los se“tores ”e la “iu”a” en el “ual 

se han ”ivi”i”o las tareas ”e ba“heo, re“uér”ese 

que se la ”ivi”ió en “in“o se“tores en los 

“uales estarían trabajan”o “in“o empresas 

a”ju”i“atarias. 

Surge la “onvo“atoria en fun“ión ”e que han 

pasa”o “in“uenta ”ías ”es”e que se “omenzaron 

las tareas y no solo hemos re“ibi”o quejas ”e 

ve“inos sino que “uan”o uno visita ”istintos 

se“tores ”e la “iu”a” ve el nivel ”e ”eterioro 

”e pozos existentes en nuestra re” vial, en las 

“alles ”e la “iu”a”, que por “ierto son un 

peligro no sólo para quienes “on”u“en 

automotores sino sobre to”o para el se“tor más 

vulnerable que son los “on”u“tores ”e 

“i“lomotores o motos, por el riesgo que esto 

pro”u“e en “uanto a la posibili”a” ”e algún 

a““i”ente en virtu” ”e la “anti”a” ”e pozos, 

reitero, que vemos “oti”ianamente.   

Este Programa ”e Ba“heo, en ”on”e a”emás se 

“ontrató a empresas priva”as tenien”o el 

Muni“ipio personal i”óneo para po”er avanzar en 

las tareas, habien”o po”i”o li“itar 

ex“lusivamente la a”quisi“ión ”e pavimento, se 

“ontrató por un monto ”e $ 4.000.000 y 

trans“urri”os más ”e la mita” ”el plazo ”el 

“omienzo ”e las obras, que nosotros esperábamos 

que estas inversiones hubiesen si”o ”e magnitu” 

en este plazo, vemos que realmente va muy lento 
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y que a”emás en algunos “asos ha habi”o 

in“onvenientes en ”on”e se ha ba“hea”o porque se 

ha ”esgrana”o y se ha teni”o que reparar 

nuevamente. 

Por tanto y en fun“ión ”el ”inero que estamos 

hablan”o, que son $ 4.000.000, es una “ifra 

importante para la Muni“ipali”a” y para el 

“ontribuyente ”e Bahía Blan“a que en ”efinitiva 

es el que sostiene este servi“io, nos pare“ió 

oportuno po”er “onvo“ar al Se“retario ”e 

Infraestru“tura para que informe respe“to ”el 

gra”o ”e avan“e, qué interven“iones al ”ía ”e 

hoy se han realiza”o y “ómo va a “ontinuar esto 

hasta que termine la li“ita“ión. 

No sólo nos preo“upa la lentitu” “on la “ual 

se está avanzan”o sino también los “ontroles que 

”ebe efe“tuar el Muni“ipio, y queremos “ono“er 

qué es lo que se está ha“ien”o al respe“to en 

fun“ión ”e esto que les men“ionaba: la 

”egra”a“ión ”e lo que se arregla y la ne“esi”a” 

”e volver a reparar. 

Creo que es un tema importante sobre to”o por 

la “anti”a” ”e pozos que hoy tiene la “iu”a”, 

”on”e ya no sólo tenemos un ”éfi“it ”e 

infraestru“tura en la re” vial ”on”e hay que 

repavimentar y reen“arpetar, sino que a”emás el 

tema puntual ”e los pozos pro”u“e este peligro 

”e posibili”a” ”e a““i”entes ”e los “iu”a”anos 

”e la “iu”a”. 

Por eso es esta “onvo“atoria, porque a”emás es 

imposible po”er “ontar “on informa“ión en el 

portal ”e Gobierno Abierto; re“uer”o que ha“e un 

año atrás “a”a interven“ión que se ha“ía 

existían vi”eos que se publi“aban en Gobierno 

Abierto, y ”e esto no existe na”a, por lo que no 

nos que”ó alternativa que “onvo“ar al Se“retario 

”e Infraestru“tura para “ono“er ”e su propia voz 

qué es lo que está o“urrien”o, qué “ontroles 

existen, los avan“es que se han realiza”o y lo 

más importante, qué se“tores se han interveni”o. 

Esta li“ita“ión ”e ”ifí“il “ontralor, tal “omo 

se planteó, iné”ito en la “iu”a” ”e Bahía Blan“a 

porque siempre ha si”o el Esta”o Muni“ipal el 

que ha realiza”o ba“heo, nos genera también 

algunas ”u”as en “uanto a los me“anismos en los 

“uales el Muni“ipio pue”e “ontrolar la “anti”a” 

”e ba“hes en los que se están realizan”o 

repara“iones. 

Así es que lo mejor es la presen“ia ”el 

Se“retario ”e Infraestru“tura a los efe“tos que 

nos pue”a informar -y que también la “iu”a”anía 

”e Bahía Blan“a “onoz“a- “uál es el gra”o ”e 

avan“e ”e esto, que es una ”eman”a que se tiene 

en “a”a se“tor que uno re“orre. 

Na”a más, mu“has gra“ias señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, por el mismo 

tema para que por allí, ”a”o que estamos si se 

quiere ini“ian”o un perío”o ”e sesiones 

or”inarias en un Con“ejo “on una nueva 

“onforma“ión, to”avía estemos a tiempo entre 

to”os ”e replantearnos algunas “osas. 

En rela“ión al proye“to que el “on“ejal 

preopinante se refería, se “onsiguió la reserva 

”el proye“to porque pare“iera que también en 

esto la tan ”e“lama”a volunta” ”e “ambio ”urante 

la “ampaña ele“toral, no es tal “osa. 

Algunos nos habíamos entusiasma”o en que 

po”íamos llegar a “onstruir un Con“ejo 

Deliberante más prá“ti“o, “on una rela“ión más 

flui”a “on el Eje“utivo, in”epen”ientemente que 

“a”a uno tenga sus i”enti”a”es “on respe“to a 

sus pertenen“ias políti“as, pero que hubiera una 

flui”ez  y una pra“ti“i”a” en la que el propio 

Inten”ente Hé“tor Gay también mu“has ve“es ”ijo 

que tenía volunta” ”e “onstruir. 

Lo que quiero ”e“ir, señor presi”ente, es que 

sería realmente un “ambio salu”able que 

tras“ien”a las i”enti”a”es parti”arias, que 

”ejemos ”e ver el tema ”e una veni”a ”e un 

Se“retario al Con“ejo Deliberante “omo si se 

tratara ”e una batalla políti“a. Ten”ría que ser 

lo más normal y lo más natural ”el mun”o. 

La ver”a” que en este perío”o que llevamos 

transitan”o nosotros “omo oposi“ión y el 

ofi“ialismo, uno ”e los se“retarios “on los 

“uales ”e entra”a nomás nos ”imos “uenta que se 

pue”e “onversar, que se pue”e “harlar, se pue”e 

apren”er y se pue”e inter“ambiar, es el 

Se“retario Manrique, “on lo “ual no nos hubiera 

pare“i”o para na”a mal que to”os hubiéramos 

esta”o ”e a“uer”o en que venga aquí a “onversar 

“on nosotros, porque ”e alguna manera “onversar 

“on nosotros es “onversar “on to”os los ve“inos. 

Es “ierto, señor presi”ente, y re“ono“emos que 

en algunas “osas, en otras no, pero en algunas 

“osas a ve“es se logra tener un “onta“to ”ire“to 

“on fun“ionarios ”el Departamento Eje“utivo y lo 

valoramos, pero en este tema ”el Programa ”e 

Ba“heo lo que estamos ha“ien”o es ”arle una 

respuesta a la so“ie”a” porque el tema está en 

la “alle y nun“a mejor expresa”o, tratán”ose ”e 

lo que se trata. Allí a ”on”e va uno se 

en“uentra “on gente que tiene inquietu”es porque 

está vien”o que lo se está ha“ien”o no está 

fun“ionan”o o que se ”i“e que están ha“ien”o 

“osas que no se ven, o porque por allí lo que 

”uele más es que se ha“e un arreglo y al“anza 
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una lluvie“ita ”e unos po“os milímetros para que 

el arreglo se ”esarregle.  

De eso, ni más ni menos, es lo que le queremos 

preguntar al Se“retario Manrique, porque no 

”u”amos que esto se está ha“ien”o “on buena 

volunta”, “on ganas ”e solu“ionar uno ”e los 

problemas graves que tenemos los bahienses, pero 

también hay que tener en “uenta que se está 

invirtien”o o gastan”o ”inero ”e to”os nosotros 

y por allí estaría bueno po”er ”e“irle a los 

ve“inos que su ”inero no se está malgastan”o. 

Hago esta interven“ión para que en lo posible, 

si queremos realmente ”ar un salto a”elante en 

materia ”e pra“ti“i”a” en lo que respe“ta al 

fun“ionamiento ”el Con“ejo Deliberante y la 

rela“ión “on el ofi“ialismo, no veamos ”e ahora 

en más que es  una batalla políti“a si tiene que 

venir un se“retario aquí o no, que sea la “osa 

más normal ”el mun”o, que pue”a ser en priva”o 

“uan”o el tema así lo amerita o que tenga que 

ser en públi“o, “omo me pare“e que sin ”u”as lo 

amerita este tema porque insisto: nosotros en 

este “aso no estamos sino expresan”o una 

inquietu” que atraviesa transversalmente a to”a 

la “iu”a” y expresan”o ”u”as que tienen un 

montón ”e bahienses, que ven que lo que se está 

ha“ien”o por allí no está fun“iona”o o no están 

re“ibien”o la informa“ión “omo “orrespon”ería 

que la re“ibieran para enten”er “uál es la 

finali”a” ”e to”o esto. 

Por eso, ojalá que nos sirva ”e enseñanza, el 

proye“to que”a reserva”o, y ojalá que to”os 

apren”amos ”e esto para po”er tener una rela“ión 

aún más flui”a entre el Con“ejo Deliberante, que 

es una parte importante ”el Gobierno ”e la 

“iu”a”, y el Departamento Eje“utivo, que es la 

parte fun”amental ”el Gobierno ”e la “iu”a”. 

Por ahora na”a más, mu“has gra“ias señor 

presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Rivas Go”io. 

SRA. RIVAS GODIO.- Señor presi”ente, por el 

mismo tema. 

En el ”ía ”e ayer en la Comisión ”e Obras 

Públi“as ”on”e estuvieron presentes los ”os 

“on“ejales preopinantes y el “on“ejal Lemos, 

a“or”amos la visita ”el Se“retario ”e Obras 

Públi“as para el ”ía miér“oles por la mañana 

para hablar ”e to”os estos temas. 

En mi fun“ión ”e presi”ente ”e la Comisión he 

pe”i”o al Departamento Eje“utivo la presen“ia 

”el Se“retario para hablar esto ”entro ”e la 

Comisión ”e Obras Públi“as, y así será. Está 

agen”a”o para el ”ía miér“oles a las 10:00 horas 

su presen“ia a“á.  

Sin lugar a ”u”as “ompartimos este “ambio que 

hay en el Con“ejo Deliberante ”e ”iálogo, ”e 

“omuni“a“ión y ”e trabajo en “onjunto entre el 

Legislativo y el Eje“utivo. Tres “on“ejales ”e 

la oposi“ión en el ”ía ”e ayer nos pi”ieron la 

presen“ia ”e nuestro Se“retario ”e Obras 

Públi“as para hablar estos temas y ya está en 

agen”a mar“a”a para el ”ía miér“oles a las 10:00 

”e la mañana, él venir a hablar en la Comisión 

”e Obras Públi“as justamente estos temas que a 

to”os los ve“inos les inquieta mu“ho y a 

nosotros “omo representantes ”e los mismos 

también. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- ¿Por otro tema 

“on“ejal? 

SR. SALABERRY.- Para a“larar, porque en la 

reunión ”el miér“oles se habló que iba a venir 

por el tema vial.  Primero que no se puso fe“ha, 

y segun”o que na”a se habló ”el ba“heo sino por 

el tema ”e los fon”os ”e Provin“ia vin“ula”os a 

obras viales, que “uan”o votamos el Presupuesto 

Muni“ipal se estable“ió que la Comisión ”e Obras 

Públi“as iba a ”eterminar “uáles eran las 

“ua”ras a intervenir. 

De to”as formas si no existía y no existe 

in“onveniente en que venga, lo sano hubiese si”o 

que hubiesen a“ompaña”o “on la firma el proye“to 

”e la “onvo“atoria, hubiesen firma”o y.... 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Es una a“lara“ión,  

“on“ejal. 

SR. SALABERRY.- Bueno, la a“lara“ión es ésta: 

que hubiesen firma”o y hubiesen a“ompaña”o, y 

que no es así que hayamos fija”o fe“ha y no era 

por este tema.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Por el mismo tema, señor 

presi”ente, porque no po”emos estar en un 

re“into políti“o y por momentos jugamos a la 

“asita y por momentos somos unos guerrilleros 

políti“os; o ha“emos políti“a o pensamos que 

to”o va a “ambiar.  

En reali”a” tenía la ilusión ”e que po”íamos 

llegar a tener una mejor “onviven“ia, “reo que 

”e he“ho la hay, no ”igo que sea “on el 

Departamento Eje“utivo, estoy hablan”o ”e a“á 

a”entro entre nosotros, yo veo que “harlamos 

mu“ho más entre los propios “on“ejales.  

Lo que sí ”igo es que si realmente se pensaba 
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ha“er una manifesta“ión ”e esto, le ”igo la 

ver”a”, señor presi”ente, me arrepiento ”e haber 

firma”o, porque si se iba a ha“er una 

manifesta“ión ”e algo que en reali”a” lo 

estábamos pi”ien”o “on un proye“to el “ual se 

pasó a reserva, no entien”o por qué hoy lo 

sa“amos y ”e“imos y ha“emos la manifesta“ión. 

Enton“es no estamos “onsensuan”o na”a, en 

reali”a” lo que estamos ha“ien”o es jugan”o a la 

políti“a. 

La ver”a” que “uan”o me ”i“en quiero ha“er 

una “osa, y lo hago en bien ”e to”os , me 

pare“e bárbaro, pero “uan”o me meten el perro no 

me gusta na”a, ya soy ”emasia”o gran”e para que 

me tomen por pavote. 

Lo que ”igo es: tampo“o nos “ostaría na”a a 

nosotros “ruzar la “alle, si les interesa tanto 

la “iu”a”, y pe”ir una entrevista “on el 

Se“retario. A mí no me “uesta na”a ha“erlo, ”e 

he“ho “uan”o el viernes pasa”o tuve un problema 

lo hablé ”ire“tamente “on el se“retario ”el 

Inten”ente. 

A lo mejor para algunos será menos, para otro 

será más; a unos les “uesta más, algunos se 

quieren poner la “hapa, otros no se la quieren 

poner; otros quieren ”emostrar que son la 

oposi“ión por la oposi“ión misma. En reali”a” 

“reo que los que ganaron fueron los que están, 

nosotros somos la oposi“ión “ompleta. 

Ahora estamos ”i“ien”o “in“uenta ”ías ”e 

ba“heo , bueno, yo hubiera he“ho un pe”i”o ”e 

informe y se terminó porque para ahora ha“er  

manifesta“iones y tener que terminar expli“an”o 

el proye“to, hubiera he“ho un pe”i”o ”e informe. 

Realmente yo no estoy “onforme “on lo que se 

ha“e y lo firmé pero ahora estoy arrepenti”o ”e 

haberlo he“ho, y quiero ”ejarlo “laro porque 

“uan”o se ”i“en las “osas que se van a ha“er, se 

”i“en, y “uan”o no son así no hay que ”e“ir 

na”a, hay que ”e“ir el que lo quiere firmar lo 

firma y el que no lo quiere firmar no lo 

firma .  

Si tenemos que ha“er venir a los “in“uenta 

”ías ”e ba“heo al Se“retario ”e Obras, bueno, 

hagámoslo venir, pero ”igamos la ver”a” ”e lo 

que queremos porque si no tratamos el mismo tema 

“in“uenta ve“es. 

La ver”a” que “oin“i”o “on uno ”e los 

“on“ejales preopinantes que por ahí en algunas 

“osas esperaba otra “osa, pero bueno, lo i”eal 

no existe, existe lo mejor, y lo mejor es lo que 

votó la gente, lamentablemente yo no lo voté, yo 

voté al Frente Renova”or, to”o el mun”o sabe, y 

mu“ha gente votó y el que ganó fue Cambiemos y 

en eso hay que ser orgáni“o. 

¿Estamos para ”efen”er los intereses ”e la 

gente? Sí, estamos para ”efen”erlos y lo vamos a 

”efen”er, pero yo no sé qué “ambia si lo 

”efen”emos a”entro ”e la Muni“ipali”a” o lo 

”efen”emos a“á. No entien”o, porque si lo 

ha“emos “on un pe”i”o ”e informe no se nos van a 

“aer las tiras. Lamento mu“ho eso, la ver”a”. 

Des”e el Frente Renova”or, le vuelvo a 

repetir: no me gusta que me tomen por pavote, 

soy ”emasia”o gran”e y tengo treinta años en un 

gremio “omo Se“retario Gremial.  

Vuelvo a repetirlo: esto no me vuelve a pasar 

a“á a”entro. Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, ha“e ”os 

”ías, el 19 ”e abril, nos enteramos por los 

me”ios ”e que la Justi“ia iba a liberar a Pablo 

Cu“hán, que estaba ”eteni”o a“usa”o ”e 

”es“uartizar e in“inerar a Lu“iana Moretti. 

Es un “aso sumamente “ono“i”o, me”iáti“o y muy 

”oloroso para nuestra “iu”a”anía. Somos 

respetuosos ”e la ”e“isión ”e la Justi“ia, pero 

no estamos ajenos a que generó una sensa“ión ”e 

angustia, un enojo generaliza”o, una sensa“ión 

”e ”esamparo en la so“ie”a” por parte ”e la 

Justi“ia. 

Esto nos lleva a pensar y a replantearnos que 

ne“esitamos que haya una mo”ifi“a“ión en la 

legisla“ión vigente, en los re“ursos que hoy 

tiene la Justi“ia para po”er tomar las 

”e“isiones que toma, para que pue”a “umplir “on 

los plazos que son ne“esarios y también en las 

“on”enas. 

Cuan”o su“e”ió este he“ho no estaba to”avía la 

figura ”el Femi“i”io y to”o se evaluó en “uanto 

a “omo estaba en ese momento la Justi“ia. Hoy 

liberan a una persona que replantea en la 

so“ie”a” si esta persona pue”e “onvivir “on el 

resto ”e los “iu”a”anos, genera mu“ho temor, es 

”e públi“o “ono“imiento lo que pasó en Monte 

Hermoso. 

Creo que es momento ”e que se trabaje ”e 

manera “omprometi”a, responsable; que las 

personas que están ”eteni”as pue”an tener, 

“uan”o “umplen su “on”ena, una ver”a”era 

reinser“ión y una re“upera“ión, y también ser 

“ons“ientes ”e que hay gente que “umple su 

“on”ena y que lamentablemente no pue”e ser 

reinserta”a en la so“ie”a”, que ne“esita otro 

tipo ”e tratamiento. 

Como políti“os tenemos la responsabili”a” ”e 

animar a la gente para que no ”e“aiga en ha“er 

las ”enun“ias que “orrespon”en “uan”o hay 
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violen“ia ”e género. Ne“esitamos que sigan 

ha“ien”o ”enun“ias, que “a”a vez se animen más, 

a pesar ”e estas situa“iones “omo las ”el martes 

que realmente generaron un enojo masivo, que lo 

vimos en la “alle, lo vemos en los me”ios, lo 

vemos en to”os la”os. 

Es muy ”oloroso to”o lo que pasó. Entien”o el 

”olor ”e esta familia que viene pelean”o ha“e 

años. Sabemos que el papá ”e Lu“iana fue, aparte 

”e una persona queri”a, muy “ono“i”o por “ómo 

lu“haba, “ómo no bajó los brazos ”urante to”os 

estos años y “ontinúa por parte ”e la hija y la 

mamá. 

Ne“esitamos ”arles unas palabras ”e aliento y 

una “onten“ión ”es”e lo políti“o a esta familia 

y a to”os los que sufren estas pér”i”as, y 

llamar a que nuestros legisla”ores por favor, ”e 

una vez, se sienten a mo”ifi“ar to”o lo que sea 

ne“esario para que no sigamos tenien”o por parte 

”e la “iu”a”anía esta sensa“ión ”e angustia, ”e 

enojo, ”e ”esamparo. 

Cuan”o pasó este “aso no estaba la Ley ”el 

Femi“i”io. Si vemos las esta”ísti“as, entre 2008 

y 2015 hubo 2.094 femi“i”ios y en el 77% ”e los 

“asos las ví“timas tenían rela“ión “on la 

persona que había “ometi”o el he“ho. 

A partir ”e la figura ”el Femi“i”io la “a”ena 

que se estable“e pue”e ser perpetua, es una 

figura que, no soy aboga”a, lo voy a expli“ar en 

términos sen“illos, pero que la pena es 

superior. 

En reali”a” nosotros lo que queríamos era 

expresar nuestra soli”ari”a” “on la familia. 

También “ompartir la angustia que tienen por el 

“aso, na”a les va a ”evolver a Lu“iana, sabemos 

que es muy ”oloroso para ellos. Es una situa“ión 

que genera malestar, que probablemente si no era 

ahora, hubiera si”o a los 17  años que esta 

persona saliera libre. 

Como so“ie”a” empezar a “omprometernos a 

animar por un la”o a la gente a que haga las 

”enun“ias, a trabajar en el tema en “ontra ”e la 

violen“ia y a”emás ”es”e los legisla”ores las 

mo”ifi“a“iones que ne“esitamos para que la 

legisla“ión “ambie, para que nuestras leyes 

estén a”e“ua”as a las situa“iones por las que 

estamos pasan”o. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, en el mismo 

sentir, es ”e públi“o “ono“imiento que la 

“omuni”a” está re“laman”o, se está manifestan”o 

pa“ífi“amente y eso es sano, y “omo ”e“ía la 

“on“ejal preopinante, está a la vista que 

ne“esitamos una reforma legislativa “on 

urgen“ia, a”emás ”e a“elerar los tiempos ”e la 

Justi“ia, y un “ambio también ”e mentali”a”. 

Yo quisiera leer el “omuni“a”o ”e prensa que 

ha sa“a”o la Re” Lo“al ”e Violen“ia ”e Género: 

La Re” Lo“al ”e Violen“ia ”e Género, integra”a 

por organiza“iones ofi“iales y no 

gubernamentales, “on larga traye“toria ”e 

trabajo en el “ampo ”e la violen“ia ”e género en 

Bahía Blan“a, expresa su preo“upa“ión por la 

ex“ar“ela“ión ”e Pablo Cu“hán, pro“esa”o por la 

muerte, ”es“uartiza“ión e in“inera“ión ”e 

Lu“iana Moretti en el 2004. 

Cu“hán re“ono“ió su “ulpabili”a” sobre los 

he“hos, aunque nun“a “ontó “on una senten“ia 

firme ”es”e el momento ”e su ”eten“ión. 

Suma”o a ello la re“iente ”e“isión ”e ”ejarlo 

en liberta” ”ebi”o a su “on”u“ta “ar“elaria 

ejemplar, ”emuestra la “lara misoginia ”e la 

Justi“ia y el valor que la misma le otorga a la 

vi”a ”e una a”oles“ente bahiense ”e 15 años. 

Para que no sea una mera “onsigna Ni una 

menos , ne“esitamos una so“ie”a”, institu“iones 

y una Justi“ia “omprometi”a para que los 

femi“i”as “omo Cu“hán no pongan en peligro la 

vi”a ”e las mujeres y niñas ”e nuestra “iu”a” . 

Mu“hísimas gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Continúe en el uso 

”e la palabra por otro tema, “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Esta semana el lamentable 

he“ho ”e los “in“o jóvenes que murieron tras el 

“onsumo ”e las pastillas y al“ohol ha preo“upa”o 

a mu“hos en nuestra “iu”a”. 

Es por eso que también la Organiza“ión La 

Misión nos ha a“er“a”o unas palabras, que 

po”amos ser voz ”e ellos y po”er manifestarlo 

”es”e esta ban“a y ”es”e este Cuerpo. 

Una vez más la ”esgra“ia nos lleva a hablar 

”e lo que mu“has ve“es “allamos, se “alla o se 

mira para otro la”o. 

Una vez más empezamos a bus“ar responsables. 

¿Quiénes ven”en? ¿Y las Fuerzas ”e Seguri”a” 

”on”e están? ¿Las fiestas y la músi“a 

ele“tróni“a? ¿Son los jóvenes, las familias? Y 

así la lista “ontinúa. 

El problema es que nun“a terminamos ”e 

enten”er que la responsabili”a” es ”e to”os, 

“a”a uno ”es”e nuestro lugar. 

El problema no es la músi“a ele“tróni“a. To”os   

los ”ías en “a”a rin“ón ”e nuestro país mueren 

personas ví“timas ”el su“io “onsumo ”e ”rogas. 

Más lento o más rápi”o, ellos mueren. 
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El problema no es lo legal o ilegal. To”os los 

lunes vemos en las noti“ias ”e“enas ”e 

a““i”entes ”e tránsito o“asiona”os por el 

”es“ontrol en el “onsumo ”e al“ohol ”e jóvenes y 

no tan jóvenes. 

El problema no es ”e “on”i“ión so“ial. La 

”roga y la muerte no ”istinguen las “lases 

so“iales, ni barrio, ni sexo, ni e”a”es. 

El problema es que no estamos ”ispuestos a 

“ambiar “omo so“ie”a”, y el “ambio empieza por 

mí, por vos mismo. Si no “ambiamos nuestra 

manera ”e pensar, nun“a “ambiaremos nuestra 

manera ”e vivir. 

La ”roga mata, es “ierto. Pero también mata la 

in”iferen“ia so“ial. Mata la falta ”e 

responsabili”a” en to”os los niveles ”e la 

“omuni”a”. Mata el in”ivi”ualismo. Mata la falta 

”e interés por mi ve“ino. Mata el aban”ono 

familiar a nuestros niños que se ven vulnera”os. 

Mata la falta ”e valores. Los mo”elos ”ignos ”e 

imitar que les estamos ”ejan”o a nuestras  

 

 

 

 

 

 

genera“iones. Mata la falta ”e fe. 

La toleran“ia so“ial es la naturaliza“ión ”e 

“on”u“tas que no son salu”ables, “omo si lo 

fueran. 

Es la resigna“ión a vivir “on aquello que no 

nos gusta, “omo si no tuviésemos más reme”io que 

vivir “on eso. Es el abuso, por ejemplo. El 

al“ohol los fines ”e semana, el “onsumo por 

parte ”e los menores, la ausen“ia ”e límites. La 

venta ines“rupulosa en lugares no habilita”os a 

los a”oles“entes y también el “onsumo ”e 

marihuana forma parte nuestro paisaje “oti”iano. 

Casi “on naturali”a” apre“iamos la pobreza, la 

ex“lusión, la violen“ia en las es“uelas, “ontra 

lo que pare“iera que ya na”a po”emos ha“er 

porque to”o ya pasó. 

Este es nuestro mun”o globaliza”o. Si no 

hablamos en serio y trabajamos en “onse“uen“ia, 

to”o se “onvierte en hipo“resía y en la búsque”a 

”e “ambiar algo para que na”a “ambie. 

Si ”e“i”imos tolerar, “onvivir “on esto; si 

“reemos que esto es natural y na”a se pue”e 

ha“er, enton“es no lo hagamos y no malgastemos 

re“ursos. Pero si estamos ”ispuestos a ”ar la 

batalla, si estamos ”ispuestos a pelear por una 

“iu”a” mejor y una so“ie”a” más salu”able, 

enton“es ”igamos sí y “ambiemos el rumbo ”e lo 

que “omo a”ultos estamos brin”an”o a nuestros 

jóvenes y a”oles“entes, volvien”o a ”ar valor a 

la vi”a propia y a los ”emás, “omo si fuera la 

propia . 

Yo quisiera reflexionar en algo, señor 

presi”ente: tenemos que reflexionar ha“ia 

a”entro, ha“ia el mun”o ”e nosotros, ”e los 

a”ultos. ¿Qué nos están ”i“ien”o? ¿Qué nos están 

”i“ien”o que nosotros no po”emos ”e“o”ifi“ar? 

¿Qué señales nos están ”an”o? 

Re“or”emos que a”i““ión signifi“a: a: sin; 

”i““ión: palabras. Sin palabras, no po”er poner 

en palabras lo que está pasan”o. 

Es por eso que hoy queremos reflexionar a que 

nos miremos ha“ia el mun”o nuestro, ”e los 

a”ultos, y po”amos reflexionar qué nos está 

pasan”o a nosotros, no a los jóvenes. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos para tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 16:10. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 232-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el 12º Campeonato Regional ”e 

Duatlón , a ”esarrollarse en el Camino La Carrin”anga, los ”ías 2 y 23 ”e Abril y el ”ía 7 ”e mayo 

”el “orriente año. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 287-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la exposi“ión Semillas ”e la 

Esperanza , organiza”a por la Aso“ia“ión Soka Gakkai Interna“ional ”e Argentina, a realizarse el 

”ía 30 ”e Abril, en el Salón Héroes ”e Malvinas ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 317-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el 12º Festival 

Latinoameri“ano ”e Instala“ión ”e Software Libre , a ”esarrollarse el ”ía 23 ”e Abril ”e 2016, en 

las instala“iones ”e la Aso“ia“ión ”e Do“entes ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente Resolu“ión a la Aso“ia“ión ”e Do“entes ”e la 

Universi”a” Na“ional ”el Sur. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 319-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Seminario ”e Dere“ho 

Animal , que se realizará los ”ías 3 y 4 ”e Mayo en nuestra “iu”a” y “ontará “on la presen“ia ”el 

Dr. Steven Wise. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

 

II 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 309-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a realizar los trabajos ne“esarios para la “orre“ta 

señaliza“ión ”el Complejo Urbano Juan Domingo Perón. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 302-HCD-2016) 

VISTO Y CONSIDERANDO 
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Que, en la a“tuali”a”, se en“uentran sin Fis“al “in“o Uni”a”es Fun“ionales ”e Instru““ión y 

Jui“io (UFIJ Nº 3,  Nº4;  Nº8; Nº11 y Nº18) situa“ión que ha obliga”o a que los po“os Fis“ales en 

fun“iones y a “argo ”e sus respe“tivas Fis“alías, hayan ”ebi”o tomar a “argo en forma transitoria 

las Fis“alías va“antes; situa“ión que provo“a una situa“ión ”e “olapso en el manejo e instru““ión ”e 

las “ausas penales, re“argan”o ex“esivamente ”e fun“iones y tareas a los Fis“ales Departamentales 

existentes; “on evi”ente ”eterioro en las fun“iones instru“toras y ”e jui“io  que les “ompeten, 

estan”o ex“e”i”o el numero razonable ”e “ausas que ”eben llevar a”elante para un a”e“ua”o 

fun“ionamiento ”e la Fis“alía Departamental. 

Que, en ese or”en, ha toma”o re“iente esta”o publi“o el ex“eso ”e tareas que tienen algunos 

Fis“ales que subrogan en ”istintas Fis“alías, habién”ose señala”o que tal ex“eso ”e tareas po”ría 

“onllevar al agravamiento ”e la situa“ión, to”a vez que los fis“ales po”rían estar en situa“iones ”e 

“olapso “on riesgo a la propia salu”, agraván”ose el problema que hoy tiene la Fis“alía 

Departamental por “aren“ia ”e fun“ionario ”e ese rango.    

Que, el a”e“ua”o fun“ionamiento ”e las U.F.I.J. resulta esen“ial, puesto si bien el 

fenómeno ”e la inseguri”a” es multi“ausal, y  es responsabili”a” ”el  Esta”o, en sus ”istintos 

niveles, ha“er frente a las “ausas que motivan al ”elito - ya sea realizan”o a““iones ten”ientes a 

evitar situa“iones so“ioe“onómi“as que lo favorez“an y/o realizan”o una fun“ión preventiva -  

también es ne“esario que el esta”o investigue los he“hos y movili“e la fun“ión  punitiva,  ”e manera 

tal que se “umpla por un la”o la finali”a” ”e las penas  que ”eben ser impuestas a quienes infringen 

las normas, y por otro, ”an”o, “on su a““ionar una a”e“ua”a “onten“ión a las ví“timas. 

Que, por to”o ello, resulta in”ispensable que los ”istintos estamentos que tienen 

“ompeten“ia en la ”esigna“ión ”e los fis“ales, “umplan su “ometi”o “on la mayor urgen“ia, evitan”o 

el agravamiento ”e la situa“ión ”es“ripta que sin ”u”as po”rá pro”u“irse “on el solo trans“urso ”el 

tiempo sin que se pro”uz“an las ”esigna“iones ne“esarias. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

Soli“itar a la Señora Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, al  Sr. Ministro ”e 

Justi“ia, al Sr. Presi”ente ”e la Cámara ”e Sena”ores ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires,  y al Sr. 

Presi”ente ”e la Comisión ”e A“uer”os ”e la Cámara ”e Sena”ores, que a“eleren los trámites 

ne“esarios y pertinentes para el urgente nombramiento ”e Fis“ales en el Departamento Ju”i“ial ”e 

Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

IV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 303-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Otórguese el Re“ono“imiento Ciu”a”ano  en el  Parti”o ”e Bahía Blan“a, 
por su extensa y fru“tífera traye“toria ”eportiva y su sustan“ial aporte al re“ono“imiento y 

fortale“imiento ”e nuestra “iu”a” “omo Capital ”el Básquetbol , a A”olfo José Enrique Lista. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

V 

RESOLUCION 

(Exp. 304-HCD-2016) 

VISTO 

La irrup“ión ”e una nueva forma ”e “ompeten“ia en el servi“io ”e transporte públi“o ”e 

pasajeros ”enomina”a UBER, la que se erige “omo una plataforma te“nológi“a ”e “onta“to para los 

usuarios ”e taxis y remises, y; 

CONSIDERANDO 
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Que, en el “aso espe“ífi“o la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, se en“uentra vigente una vasta 

normativa que no ”eja lugar a ”u”as “on respe“to a la titulari”a” ”el servi“io, el que esta en 

“abeza ”el Jefe Comunal ”el Muni“ipio. 

Que, el po”er ”e “ontralor y ”e regula“ión ”el mismo, está a “argo ”el mismo Departamento 

Eje“utivo Comunal y por en”e to”as las propuestas, mo”ifi“a“iones y  aportes sobre este tópi“o ”ebe 

“ontar “on el “orrespon”iente soporte té“ni“o legal para su vali”a“ión. 

Que, en el “aso espe“ifi“o ”el sistema UBER, este apare“e “on varias “ara“terísti“as que no  

en“ua”ran en los “ánones legales vigentes en nuestra “iu”a”, tal es el “aso ”e la falta ”e 

obligatorie”a” ”e “arnet profesional “on to”o lo que ello impli“a, y aún en los “asos en los que se 

exija esta “on”i“ión, no se evalúa  en los términos ”e lo que hoy se exige en nuestra “iu”a”. 

Que, a ”iferen“ia ”el servi“io ofi“ial ”e transporte, este sistema (hay otros) en 

parti“ular, “are“e ”e normas y “ara“terísti“as que permitan “ontar “on los parámetros ”e 

“otiza“ión so“ial  que sí ofre“e hoy el sistema públi“o ”e transporte ”e pasajeros ”e nuestra 

“iu”a”, “omo es la “on”i“ión ”e profesionali”a” ”el “on”u“tor, que se materializa a través ”e un 

programa ”e “apa“ita“ión que “onsiste en obtener herramientas para realizar tareas ”e Reanima“ión 

Car”io Pulmonar (RCP), Orienta“ión en Turismo, Capa“ita“ión en Manejo Defensivo, Dominio ”e I”iomas 

et“. 

Que, el servi“io ofi“ial ”e transporte publi“o ”e pasajeros en sus ”istintas formas, se 

en“uentra ”ire“tamente sujeto a la normativa laboral previsional y tributaria que nuestra 

legisla“ión impone, otorgan”o una plataforma ”e aportes  y “ontribu“iones que asegura la “obertura 

mé”i“a y previsional a to”os los protagonistas ”e este sistema. 

Que, la obligatorie”a” ”e i”entifi“a“ión ”e los móviles y sus “on”u“tores, otorga un mar“o 

”e seguri”a” que no se evi”en“ia en la plataforma aquí “riti“a”a, lo mismo su“e”e “on tópi“os “omo 

la tarifa regula”a, la verifi“a“ión té“ni“a vehi“ular, los sistemas ”e posi“ionamientos global 

(GPS),el sistema ”e botón antipáni“o, los relojes tarifa”ores homologa”os, to”os aspe“tos 

inexistentes en UBER. 

Que, asimismo, situa“iones ”e “ontrol “omo ”rugger test o pruebas ”e al“oholemia,  se verán 
jaquea”os en su finali”a” al no tener en “laro la “ali”a” ”e profesional o no ”e quien ”esarrollaría 

una tarea tan sensible “omo es el transporte ”e pasajeros, son situa“iones que ”eberán ser 

analiza”as si estas plataformas en“uentran e“o en su implementa“ión.- 

Que, la afe“ta“ión ”ire“ta al mer“a”o laboral lo“al y a la “orrespon”iente mano ”e obra 

bahiense es palmaria, pues se vería ”ire“tamente afe“ta”a por la apari“ión ”e un sistema que a las 

“laras apare“e “omo insufi“iente frente a las “onsi”era“iones pre“e”entes, sien”o este un motivo mas 

que “ontun”ente para realizar una tarea ”e prote““ión a las fuentes laborales que se ven jaquea”as, 

“omo también a los ve“inos usuarios que estarán expuestos a un “omplejo es“enario que po”ría re“aer 

en re“lamos insatisfe“hos, tanto en esferas “iviles, “omer“iales y eventualmente penales. 

Que, las responsabili”a”es políti“as y jurí”i“as que a“arrearía una eventual autoriza“ión 

al sistema UBER, obligan a este espa“io a manifestarse al respe“to, a”virtien”o y exponien”o la 

in“onvenien“ia ”el mismo, pues que”a a las “laras, la absoluta imposibili”a” ”e implementa“ión ”e 

este sistema.  

Por to”o  ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

ARTICULO PRIMERO: En“omen”ar al Departamento Eje“utivo implementar las me”i”as ne“esarias 

para impe”ir el ingreso ”el sistema UBER a la “iu”a” ”e Bahía Blan“a y sus zona ”e influen“ia. 

ARTICULO SEGUNDO: Se refuer“en las tareas ”e “apa“ita“ión a los miembros ”e la Guar”ia 

Urbana y ”e los tribunales ”e falta lo“ales, a los fines ”e “umplir y ha“er “umplir la legisla“ión 

vigente en materia ”e transporte públi“o ”e pasajeros. 

ARTICULO TERCERO: En“omen”ar a los Organismo Té“ni“os Legales  ”e la Comuna la elabora“ión 

”e un ”i“tamen que ”espeje ”u”as sobre la legali”a” ”e ”i“ho sistema y ”e su imposible apli“a“ión en 

nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 
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VI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.334-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 5º, ”e la Or”enanza 12.711, el que que”ará re”a“ta”o ”e 

la siguiente manera: 

ARTICULO 5º: En el ámbito ”el Instituto Cultural ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, fun“ionará 

el Consejo Cultural Consultivo. El mismo, estará integra”o por: 

Un integrante representante ”el Departamento Eje“utivo y por éste ”esigna”o. 

Un integrante representante ”el personal ”e planta ”el Instituto Cultural y ”e los 
organismos que ”e él ”epen”en, que será propuesto ”emo“ráti“amente por éstos, “onforme el 
pro“e”imiento que establez“a la reglamenta“ión. 

Cuatro personas representantes ”e las ”istintas ramas artísti“as elegi”os ”emo“ráti“amente 
en Asamblea, “on el “argo ”e Consejero y ”os Asesores por “a”a rama artísti“a 
respe“tivamente.  

ARTICULO 2º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza 12.711, el que que”ará re”a“ta”o ”e 

la siguiente manera: 

ARTICULO 6º: Los Consejeros elegi”os por Asamblea –“onforme lo ”ispuesto en el artí“ulo 
anterior-, serán propuestos por el Honorable Con“ejo Deliberante ante el Departamento 
Eje“utivo, el que ”eberá a“eptar ”i“ha ”esigna“ión. El ”esempeño ”e los Consejeros será A” 
Honorem. El plazo ”e ”ura“ión ”e sus ”esigna“iones será ”e ”os años. En “aso ”e 
irregulari”a”, renun“ia, et“, ”e ”esigna“iones, será ”e ”os años. En “aso ”e irregulari”a”, 
renun“ia, et“,  ”e alguno ”e ellos, la Asamblea, se ”eberá “onstituir y elegir al 
reemplazante. Asimismo, “a”a Asamblea, ten”rá el po”er soberano para que, en “aso ”e 
in“umplimiento ”e los man”atos otorga”os o irregulari”a”es revo“a la ”esigna“ión y sustituir 
al nuevo Consejero . 

ARTICULO 3º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 7º, ”e la Or”enanza 12.711, el que que”ará re”a“ta”o ”e 

la siguiente manera: 

ARTICULO 7º: El Consejo Cultural Consultivo se reunirá obligatoriamente en pleno una vez 
al mes . 

ARTICULO 4º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 8º, ”e la Or”enanza 12.711, el           que que”ará 

re”a“ta”o ”e la siguiente manera: 

ARTICULO 8º: Es fun“ión ”el Consejo Cultural Consultivo, asesorar al Dire“tor ”el 
Instituto Cultural respe“to ”e las ”iferentes políti“as “ulturales temporales o permanentes 
que se ”esarrollen. Las Resolu“iones ”el Consejo Cultural Consultivo, ”eberán que”ar 
expresa”as ”e forma feha“iente y “ualquier mo”ifi“a“ión, altera“ión o ”e“isión “ontraria que 
tomara el Dire“tor ”el Instituto Cultural, será ”e su ex“lusiva responsabili”a” . 

ARTICULO 4º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo  a sus efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

VII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.375-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizar al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero , a a”ju”i“ar 

la Li“ita“ión Públi“a Nº 3009/2015, a   BERNARDO LEW E HIJOS S.R.L., por  Úni“a Oferta y  por 

resultar esta “onveniente, “onforme Artí“ulo 187º, ”el Reglamento ”e Contabili”a” y Artí“ulos 155º y 

273º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es, por los Perío”os 2016/2017 y 2018 y por un importe 

”e UN MILLON VEINTITRES MIL SETECIENTOS OCHO PESOS CON CUARENTA Y OCHO CENTAVOS ($ 1.023.708,48.-). 
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ARTICULO 2º: Previo a librar la Or”en ”e Compra ”eberá soli“itarse al oferente la Garantía 

”e Eje“u“ión ”e Contrato, en los términos ”el punto 9.4 ”el Pliego ”e Bases y Con”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

VIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.374-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizar  al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero , a 

a”ju”i“ar la Li“ita“ión Públi“a Nº 3012/2015, a la M.G. PHARMACORP S.R.L., “onforme Artí“ulo 187º, 

”el Reglamento ”e Contabili”a” y Artí“ulo 273º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es, por los 

Perío”os 2016/2017 y 20018 y por un importe ”e OCHO MILLONES CUATRO MIL PESOS  

($8.004.000,00.-). 

ARTICULO 2º: Previo a librar la Or”en ”e Compra, ”eberá soli“itarse al Oferente la Garantía  

”e  Eje“u“ión ”e Contrato, en los términos ”el punto 9.4, ”el Pliego ”e Bases y Con”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo  para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.377-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizar al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr.  Leóni”as Lu“ero , a 

a”ju”i“ar la Li“ita“ión Públi“a Nº 3011/2015, a la firma DE LA CANAL ADRIANA SANDRA, por Úni“a 

Oferta, por resultar ésta “onveniente “onforme Artí“ulo 187º, ”el Reglamento ”e Contabili”a”, por un 

importe ”e QUINIENTOS SETENTA Y SEIS MIL PESOS  ($ 576.000,00.-), para el perío”o “ompren”i”o entre 

Enero y Di“iembre ”e 2016. 

ARTICULO 2º: Previo a librar la or”en ”e Compra ”eberá soli“itarse al           oferente la 

Garantía ”e Eje“u“ión ”e Contrato, en los términos ”el punto 9.4, ”el Pliego ”e Bases y Con”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.378-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizar al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leoni”as Lu“ero , a a”ju”i“ar 

la Li“ita“ión Públi“a Nº 3010/2015, a la firma SUAREZ RUBEN OMAR, “onforme Artí“ulo 187º, ”el 

Reglamento ”e Contabili”a” y Artí“ulo 273º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es, por los 

Perío”os 2016/2017 y 2018 y por un importe ”e TRES MILLONES CIENTO CATORCE MIL DOSCIENTOS CINCUENTA 

Y CINCO PESOS ($ 3.114.255,00.-).  

ARTICULO 2º: Previo a librar la or”en ”e Compra ”eberá soli“itarse al oferente la Garantía 

”e Eje“u“ión ”e Contrato, en los términos ”el punto 9.4, ”el Pliego ”e Bases y Con”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 
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XI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.379-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizar al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr.  Leóni”as Lu“ero , a 

a”ju”i“ar la Li“ita“ión Públi“a Nº 3008/2015 - 3001- 2016, a la firma BERNARDO LEW E HIJOS S.R.L., 

por Úni“a Oferta por el Perío”o 2016/2017/2018, por resultar ésta “onveniente, “onforme Artí“ulos 

155º y 273º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es y Artí“ulo 187º, ”el Reglamento ”e 

Contabili”a” y habien”o “umpli”o “on los requisitos ”e Li“ita“ión Públi“a, por un importe ”e CUATRO 

MILLONES SETECIENTOS VEINTE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y CINCO PESOS CON OCHO CENTAVOS                              

($ 4.720.945,00.-). 

ARTICULO 2º: Previo a librar la Or”en ”e Compra ”eberá soli“itarse al           oferente la 

Garantía ”e Eje“u“ión ”e Contrato, en los términos ”el punto 9.4, ”el Pliego ”e Bases y Con”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

ORDEN DEL DIA 

I 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 22-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a 

través ”e la Se“retaría ”e Salu”, brin”e informa“ión referi”a a Uni”a”es Sanitarias y Centros ”e 

Salu” en los siguientes puntos: 

Uni”a”es Sanitarias y Centros ”e Salu”: 

a) Canti”a” al ”ía ”e la fe“ha y últimas mo”ifi“a“iones. 

b) Personal a “argo ”e “a”a uno ”e esos estable“imientos: Dire“tor, Mé”i“os, Enfermeros, 

Maestranza, Choferes, et“. 

“) Espe“ialistas. 

”) Sistema emplea”o para el ingreso y “onsulta ”e las historias “líni“as ”e los ve“inos. 

e) Esta”o ”e las estru“turas e”ili“ias. 

f) Sistema ”e “onsulta utiliza”o (sistema ”e turnos, or”en ”e llega”a u otro). 

g) Responsables ”e las estru“turas e”ili“ias: So“ie”a”es ”e Fomento, Organiza“iones No 

Gubernamentales, Delega“iones Muni“ipales y Provin“iales. 

h) Horario a“tual: si hay inten“ión ”e ampliar el horario ”e aten“ión. 

Áreas Programáti“as: 

α) Dire“tores o referentes. 

β) Lugar físi“o y zona “ompren”i”a. 

χ) Referente en Preven“ión 

Área O”ontológi“a: 

a) Dire“tor o referente. 

b) Referente en Preven“ión 

Arti“ula“ión entre las Uni”a”es Sanitarias, Centros ”e Salu” y Hospital Muni“ipal. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016I 

II 
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MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 55-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, informe 

”atos provenientes ”e los Registros ”e Salu” ”el Primer Nivel ”e Aten“ión, re“aba”os por el Software 

SiSalu”, en la Uni”a” Sanitaria San José Obrero y en el Centro ”e Salu” Muni“ipal Leonor N. ”e 

Capelli  ”e Ingeniero White, ”urante el Perío”o 2014 – 2015. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016I 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 206-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la Jorna”a ”e 

A“tualiza“ión O”ontológi“a , organiza”a por el Colegio ”e O”ontólogos Distrito X, a realizarse el 

13 ”e Mayo ”e 2016. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente al Colegio ”e O”ontólogos   Distrito X, sito en “alle 

Un”iano Nº 430. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016I 

 

IV 

DECRETO 

(Exp. 33-HCD-2016) 

VISTO 

La presenta“ión formula”a a fs. 2, por el ve“ino Raúl Yaeger Yaeger, el informe so“io-

e“onómi“o obrante a fs. 21 y lo ”i“tamina”o a fs. 26, por la División Consor“ios Obras Bási“as, el 

Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase en los términos ”e la Or”enanza 12.599, al         ve“ino Raúl 

Yaeger Yaeger, un plan ”e pago ”e ex“ep“ión, para abonar en “uotas la ”eu”a que en “on“epto ”e obra 

”e “loa“as, registra la Parti”a 134.564. Di“ho plan, ”eberá instrumentarse a través ”e un “onvenio 

al efe“to, a sus“ribirse “on el Departamento Eje“utivo y el “ompromiso ”e pago no po”rá ser inferior 

a los Setenta Pesos ($ 70,00.-) mensuales. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016I 

V 

DECRETO 

(Exp. 34-HCD-2016) 

VISTO 

La presenta“ión formula”a a fs. 2, por el ve“ino Leslie Omar Mauri, el informe so“io 

e“onómi“o obrante a fs. 8 y lo ”i“tamina”o a fs. 13, por la División Consor“ios Obras Bási“as, el 

Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase en los términos ”e la Or”enanza 12.599, al          ve“ino Leslie 

Omar Mauri, un plan ”e pagos ”e ex“ep“ión, para abonar en “uotas las ”eu”a que, en “on“epto ”e obra 

”e “loa“as, registra la Parti”a 152.220. Di“ho plan, ”eberá instrumentarse a través ”e un Convenio 

al efe“to, a sus“ribirse “on el Departamento Eje“utivo y el “ompromiso ”e pago no po”rá ser inferior 

a los Cin“uenta Pesos ($50,00.-) mensuales. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento y ”emás efe“tos. 
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Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016I 

VI 

DECRETO 

(Exp. 78-HCD-2016) 

VISTO 

La presenta“ión formula”a a fs. 2, por la ve“ina Mirta Mabel Van”er Ploeg, el informe so“io 

e“onómi“o obrantes a fs. 13 y lo ”i“tamina”o a fs. 18, por la División Consor“ios Obras Bási“as, el 

Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase en los  términos ”e la Or”enanza 12.599, a la ve“ina Mirta Mabel 

Van”er Ploeg –“ontribuyente titular ”e la Parti”a 84.037-, un plan ”e pagos ”e ex“ep“ión, para 

abonar en “uotas la ”eu”a que en “on“epto ”e Obra ”e Pavimento, registra la “ita”a Parti”a. Di“ho 

plan ”eberá instrumentarse a través ”e un Convenio al efe“to, a sus“ribirse “on el Departamento 

Eje“utivo y el “ompromiso ”e pago no po”rá ser inferior a los Dos“ientos Pesos ($ 200,00.) 

mensuales. 

ARTCULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento y ”emás efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

VII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 300-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Impóngase el nombre Barrio Enrique Cabré Moré, al se“tor “ompren”i”o entre las 
“alles Punta Alta, Parera, Guillermo Rawson y Cristo Re”entor. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

VIII 

RESOLUCION 

(Exp. 825-HCD-2015) 

VISTO 

Que, los ve“inos ”el se“tor ,tienen un grato re“uer”o ”el queri”o Vi“tor Chi“he  Elissi, 

y verian “on beneplá“ito que al Patio Re“reativo pertene“iente al Esta”o Na“ional entre las “alles 

Magallanes y Cabral ”e la lo“ali”a” ”e Ingeniero White se lo ”enomine “on ”i“ho nombre, y; 

CONSIDERANDO 

Que, Elissi luego ”e “umplir “on el Servi“io Militar Obligatorio en el Coman”o ”el 5to 

Cuerpo ”el Ejér“ito, “omenzó a trabajar en el Ferro“arril Gral. Ro“a, en la se““ión noroeste ”e 

Bahía Blan“a, ”on”e se ”esempeñó por 31 años “omo emplea”o a”ministrativo. 

Que, en su juventu”, se ”e”i“ó a la músi“a, to“an”o el ban”oneón en las fiestas organiza”as 

por el Club Defensores ”el Sur ”e Ingeniero White. 

Que, ya pasa”a su juventu”, ”e”i“ó su tiempo a trabajar voluntariamente en el “lub 

men“iona”o junto a su pa”re realizan”o tareas varias, que abar“aban ”es”e “antinero hasta llegar a 

integrar la “omisión ”ire“tiva, ”on”e se en“argó ”e realizar obras “omo la “an“ha ”e fútbol 5, 

instala“iones ”el quin“ho y la refa““ión ”e la fa“ha”a ”el “lub.- 

Que, hasta sus últimos ”ías ”e vi”a, éste  se ”e”i“o ”e lleno a su familia y al “lub ”e sus 

amores El Defensores ”el Sur , ”on”e organizaba festivales ”e reyes y “arreras ”eportivas. 
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Que, la vi”a ”e Chi“he fue arran“a”a abruptamente por tres menores que lo golpearon 

brutalmente y lo aban”onaron, y se llevaron “onsigo la re“au”a“ión ”el ”ía. Chi“he fue hospitaliza”o 

y ”espués ”e una larga agonía falle“ió el 27 ”e O“tubre ”e 2011 a los 68 años. 

Que, to”a la “omuni”a” ”e Ingeniero White, asistió a una mar“ha en su memoria y en re“lamo 

”e justi“ia. Fue una persona muy queri”a ”e la “omuni”a” y es re“or”a”o “on mu“ho afe“to. 

Que, ”i“ha “omuni”a”, ha pensa”o en re“ono“er a Ví“tor Chi“he  Elissi por la labor que 
esté ve“ino a ”esarrolla”o a lo largo ”e su vi”a. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

ARTICULO PRIMERO: Soli“itar al Esta”o Na“ional, que al  Patio Re“reativo pertene“iente al 

Ferro“arril ”elimita”o entre las “alles Magallanes y Cabral ”e Ing. Whitte, se lo ”enomine Vi“ente 

Chi“he  Elissi.- 

ARTICULO SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente a los familiares ”e Vi“ente Chi“he  

Elissi. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.267-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: De“lárese in“orpora”o al Patrimonio Muni“ipal, el inmueble i”entifi“a”o  

“atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana  143 t, Par“ela 15, “ara“teriza”o “omo  

Reserva Fis“al. 

ARTICULO 2º: Requiérase la interven“ión ”e la Es“ribanía General ”e Gobierno ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires a los fines ”e la registra“ión a favor ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía 

Blan“a. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 162-HCD-2016) 

PRIMERO: A“eptase la ”ona“ión efe“tua”a por la Geren“ia ”e Rela“iones A“a”émi“as ”e OSDE, 

”e bienes muebles en ”esuso pertene“ientes a ”i“ha organiza“ión, “on ”estino  a la Se“retaría ”e 

Salu”, según  el siguiente ”etalle: 

6 Es“ritorios “hi“os ”e ma”era “on 2 “ajones 

4 Es“ritorios gran”es en L  “olor blan“o 

1 Fi“hero ”e “hapa “olor gris “on 5 “ajones 

3 Sistemas ”e sillas tan”em por 3 “on asiento y respal”o ”e tela 

20 Sillas ”e “año,  respal”o y asiento tela 

5 Muebles ”e guar”a”o ”e ma”era “olor gris 

5 Cajoneras metáli“as “olor negro. 

SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 
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XI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.092-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Exímase a la Señora LUCIA DELTA ENEPAN, DNI Nº 17.433.103, ”el pago ”e la Tasa 

por Inspe““ión ”e Seguri”a” e Higiene ”es”e el ”ía 28 ”e Mayo ”e 2014 hasta el ”ía 28 ”e Mayo ”e 

2015, en un to”o ”e a“uer”o a lo norma”o en la Or”enanza Nº 12.925. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 21 ”e abril ”e 2016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


